



The Japanese School of Melbourne

メルボルン日本人学校だより

平成 27 年度
8 月 号
H27.8.12



校長 上野 祐美子

男子4名(G1に2名、G3に1名、G4に1名)の転入生を迎え小学部51名、中学部17名 計68名で2学期がスタートしました。昨日登校してきた子どもたちの様子を見てみると、わずか2週間しか会わなかつただけなのに、少し大人っぽくなったような気がしたのは私だけでしょうか。

さて、日本ではお盆の時期を迎えます。そして、8月15日は終戦記念日。今年は戦後70年という節目の年です。昨日の始業式ではそのことに触れ、平和についての話をしました。そして、大切なことは、日本のよき、他の国のよきを知り、それぞれの国がそれぞれの伝統や文化を誇りに思っていることを理解すること、違いを認め尊重すること。これは友だちとの関係でも同じことなんだということを子どもたちに伝えました。

ところで、この冬休み中にCaulfield Primary Schoolの子どもたちによる日本語劇「Doraemon」を観る機会がありました。日本、ヨーロッパ、アフリカ、オセアニア、北アメリカ、アジアの各地をドラえもんたちが旅をするという設定です。各シーンの冒頭のアナレーションのみが英語であるとはすべて日本語です。観客のほとんどはオーストラリア人で日本語はほぼわからないと思われるのですが、大いに笑い大いに楽しんでいらっしゃいました。子どもたちは、せりふもさることながら大きな身振りで恥ずかしがらずに演じていて、それが観客にも伝わるんだと感じました。

メル校デーではワトルタイムにG7による英語劇やG8・G9による英語でのプレゼンテーションがあります。小学部でも心・技・体のコーナーで英語を使う機会があります。大切なのは恥ずかしがらずに堂々と、そして笑顔で伝えることだと、「Doraemon」を観ながら確信した冬の一夜でした。

メル校デー イブについて



今年度もメル校デー前日(9/19 土曜日)に「メル校デーイブ」を開催します。ワトルタイムやミュージックタイムも参観いただけます。詳細については後日配布の案内をご覧ください。
なお、既にお知らせしておりますが 30 周年記念式典はメル校デー当日、開会式のあとに理科室+プレップ教室で開催します。(式典参加はご来賓・児童生徒・保護者代表・職員のみです。)

久しぶりの登校



始業式：意見発表



机・椅子を教室に戻しました



ナディーン先生紹介



よろしくお願いします

*EAL ナディーン先生

*図書蔵書整理 坂口英子さん

ナディーン先生については2学期よりアンジェラ先生の代理としてEALの授業を担当していただきます。坂口さんには、2学期の間、週に2回、図書室の蔵書整理をお願いしていま



	小学部							中学部				総計	
	P	1	2	3	4	5	6	計	1	2	3		計
男	4	6	3	6	7	3	1	30	4	3	1	8	38
女	2	3	3	6	2	1	4	21	3	3	3	9	30
計	6	9	6	12	9	4	5	51	7	6	4	17	68

(8月11日現在の児童生徒数)